dant que cette permission soit accordée à M. E.-L. de Bellefeuille; et, de plus, qu'un bail soit préparé en conséquence.

9.—De l'inspecteur de la Ville, au ujet de l'enlèvement de la neige des trottoirs, en face des v ts vacants dont les propriétaires résident en dehors de la Ville.

Résolu: De présenter au Conseil u rapport demandant

un crédit de \$500 pour l'entretien de trottoirs en face des-

dits lots vacants.

10.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la différence du coût de la fourniture des briques par un autre entrepreneur que MM. Hyde & Webster et "The Stinson Reeb-Builders Supply Co." qui ont obtenu cette adjudication du-rant l'année dernière.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'adresser un compte de \$63.30 à MM. Hyde & Webster, et un compte de \$53.05 à la "Stinson Reeb-Builders Supply Co." étant la différence entre les prix soumis par eux pour la fourniture des briques et les prix de l'autre entrepreneur.

11.-Résolu: De présenter de nouveau au Conseil le rapport recommandant la construction d'un égout en grès de 12 pouces dans la rue Brebeuf, à partir de l'extrémité de l'égout actuel, au nord de l'avenue Laurier, jusqu'à la rue St-Grégoire, la rue étant maintenant la propriété de la

12.-Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: Qu'une sous-commission, composée de M. le président et de MM. les échevins Martin et O'Connell, soit instituée pour examiner avec un ingénieur, les devis, soumis-sions et cahier des charges pour les différentes fournitures et l'exécution des travaux permanents durant l'année 1907.

13.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est $R\acute{e}solu$: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire la division, selon les besoins respectifs de chaque quartier, des crédits affectés aux item suivants:

Réparations aux chaussées en macadam. Réparations aux pavages permanents. Réparations aux trottoirs permanents.

Réparations aux trottoirs en bois. 14.-Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de de-

mander un rapport des sous-contremaîtres au sujet des rues qui ne portent pas de nom, ainsi qu'au sujet des rues dont les noms ont été changés, et que ces rapports soient présentés dans deux semaines.

15.-M. D. McDonald ,gérant de la "Montreal Street Ry Co.", se présente devant la Commission relativement au nouveau circuit projeté de la rue Rachel, et consent à modifier la demande de la Compagnie à cet égard.

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que permission soit accordée à la "Montreal Street Ry Co." d'opérer ledit circuit projeté comme suit:

Départ de la rue Côté, rue Craig, ave de l'Hôtel de Ville

André, rue Marie-Anne, rue Parthenais, ave Mt-Royal jus-jusqu'à la rue Sherbrooke, rue Cadieux, ave Duluth, rue St-qu'à la rue Iberville, et retour par l'avenue Mont-Royal, qu'à la lue libervine, et l'étour par l'avenue Montertoyal, rue Parthenais, rue Marie-Anne, rue Dufferin, rue Parc La Fontaine, rue Rachel, rue Cadieux, rue Ontario, rue St-Charles-Borromée, rue Craig jusqu'à la rue Côté, à la condition qu'aucune voie additionnelle ne soit placée sur la ligne du Terminal, et que permission soit obtenue par la "Montreal Street Ry Co" de la "Montreal Terminal Ry Co." de se servir de ses voies, avant de commencer l'opération dudit circuit. Le tout sujet aux dispositions du règlement No 210 et à l'approbation du Département en Loi. (M. l'échevin Leclaire dissident).

Ajournement.

RAOUL BOLTE, Secrétaire.

COMMISSION DE POLICE

Compte rendu de l'assemblée du 30 janvier

Sont présents : MM. les échevins Proulx, président, Bumbray, Roy, Séguin, M. Martin, Gallery et Stearns.

1.—Soumise et lue une lettre du surintendant de Police demandant que la Commission des Incendies soit notifiée qu'au 1er mai prochain le capitaine Tourangeau prendra possession du logement au-dessus du poste de Poiice, en lefeuille; and that moreover, a lease be prepared accord-

9.—From the City surveyor ,anent the removal of snow from sidewalks, opposite lots belonging proprietors outside of the City.

Resolved: That a report be made to Council asking that an appropriation of \$500 be voted for the maintenance of

sidewalks in front of said vacant lots.

10.—From the City surveyor, anent the difference of cost for the supplying of bricks by a contractor other than Messrs. Hyde & Webster, and the Stinson Reeb-Builders Supply Co, who were awarded said contract for last year.

Resolved: That the City surveyor be instructed to send

an account of \$63.30 to Messrs. Hyde & Webster, and an account of \$53.05 to the Stinson Reeb-Builders Supply Co., being the difference between the prices tendered by them, for the supply of bricks, and the prices charged by the other contractor.

11.—Resolved: That a report be again submitted to Council recommending the laying of a 12 inch tile pipe in Brebeuf street, from the end of the existing sewer, north of Laurier avenue to St. Gregoire street, said street being now civic property.

12.—On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That a sub-committee, composed of the chairman and of Ald. Martin and O'Connell, be appointed to examine, with an engineer, the tenders plans and specifications for the different supplies and permanent works required for the year 1907.

13.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the City surveyor be requested to divide according to the needs of each ward, the appropriations for the following items:

Repairs to road-way, with macadam. Repairs to permanent pavings. Repairs to permanent sidewalks. Repairs to wooden sidewalks.

14.—Resolved: That the City surveyor be requested to ask that a report be made by asst.-foremen, anent streets having no names, also anent streets which have had their names changed, and that said reports be made within two

15.-Mr. D. McDonald, manager of the Montreal Street Ry. Co., appeared before the Committee, in connection with the new proposed route of Rachel street, and agreed to mo-

dify the Company's application to that effect.

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommendind that permission be granted to the Montreal Street Ry Co., to operate the proposed line, as follows: Starting from Côté street, Craig street, Hotel de Ville avenue up to Sherbrooke street, Cadieux street, Duluth avenue, St. André street, Marie-Anne street, Parthenais street, Mount-Royal avenue, up to Iberville street, and return by Mount-Royal avenue, Parthenais street, Marie-Anne street, Dufferin street, Park La Fontaine street, Rachel street, Cadieux street, Ontario street, St. Charles Borromée street, Craig street, Ontario Street, St. Charles Borrolnee street, Craig street up to Côt éstreet, provided that no additional route be operated on the line of the Terminal, and that permis-sion be obtained by the Montreal Street Ry Co., from the Montreal Terminal Ry Co., to use its lines, before commencing to operate the said route.

The whole subject to the provisions of by-law No. 210, and to the approval of the Law Department. (Ald. Leclaire dissenting.

Adjourned.

RAOUL BOLTE, Secretary.

POLICE COMMITTEE

Report of meeting held the 30th January

Present: Ald. Proulx, chairman, Bumbray, Roy, Séguin, M. Martin, Gallery and Stearns.

1.—Submitted and read a letter from the superintendent of Police, asking that the Fire Committee be notified that on the 1st of May next, captain of Police Tourangeau will take